

KAPELLENBAU PROJEKTE

WASSERBURG



Am 09.09.2024 begann in der neuen Kindergartenstätte „Wolkenflitzer“ im HopeCenter Wasserburg für 30 Kinder ein ganz besonderer Abschnitt ihres Lebens. Bei einer feierlichen Einweihung wurde die neue Einrichtung im Beisein von Bürgermeister Michael Kölbl, Pastor Branko Bistrovic sowie weiteren Gästen aus der Gemeinde, dem Advent-Wohlfahrtswerk und dem Bauvereien offiziell eröffnet. „Wolkenflitzer“ ist mehr als nur ein Ort der Betreuung: Die Kindergartenstätte vereint christliche, musikalische und ökologische Werte und bietet den Kindern eine ganzheitliche Förderung. In den ersten Tagen begeistern vor allem die großzügigen Fensterbänke, auf denen die Kinder sitzen und die vorbeifahrenden Autos beobachten können. Das Spiel in der „Eisdiele“ gehört ebenfalls zu den Highlights des ersten Tages.



Kindergartenleiterin Tracy Sailo zeigte sich froh über den gelungenen Start und betonte, wie wichtig eine gute Zusammenarbeit zwischen Eltern, Kindern und dem Team ist. Die Eltern, die oft mehrere Jahre auf einen Platz warten mussten, schätzen das neue Angebot sehr. Mit dem Neubau und Belebung auf insgesamt 62 Plätze bis 2025 bietet die KiTa „Wolkenflitzer“ nicht nur Raum zum Spielen und Forschen, sondern wird auch zu einem wichtigen Ort der Begegnung und des Miteinanders für die ganze Familie. Das Projekt zeigt, wie viel Engagement und Zusammenarbeit notwendig sind, um ein solches Vorhaben zu realisieren – und wie sehr es der Gemeinschaft zugutekommt.

KARLSRUHE

„Denn jedes Haus wird von jemandem erbaut; der aber alles erbaut hat, das ist Gott.“ Hebräer 3:4

In unserer Gemeinde haben wir dieses Jahr erneut Gottes Segen erfahren dürfen. Das Projekt „Campus Karlsruhe“ wurde neu ausgerichtet und umfasst nun neben dem Gemeindeneubau eine Kindertagesstätte, eine Grundschule und Arztpraxen.

Um die Jahre bis zum Einzug in das neue Gemeindehaus bestmöglich auszufüllen haben wir begonnen, unsere Gemeinde wieder zu einem einladenden Ort der Begegnung mit Gott und mit Gläubigen zu machen. Im Sommer erfolgte der Umbau der alten Küche.



Der Fußboden wurde neu verlegt, Wände begradigt, Decken erneuert, elektrische

Leitungen, Steckdosen und Lichtschalter, Wasser- und Gasanschlüsse neu verlegt. Im September erfolgte dann der Einbau der neuen Küche. Wir danken und preisen Gott, dass er uns das Gelingen geschenkt hat.



WEITERE BAUPROJEKTE

MAYEN

Vielen Dank auch an die engagierten Geschwister und den Bauverein für die Umsetzung!

Bitte betet mit uns, dass Gott im Projekt „Campus Karlsruhe“ die Türen öffnet, damit wir ein passendes Grundstück finden und mit den Planungen für den Neubau starten können. Wir danken euch für eure Gebete und für die bereits getätigte und zukünftige, finanzielle Unterstützung.

Dr. Jaroslav Kohoutek

MAYEN

Wie im Kapellenbaubrief vom Februar 2024 berichtet wurde, haben wir als Gemeinde Mayen, nach langer mühevoller Suche und manchen Rückschlägen, eine brauchbare Immobilie gefunden. Unweit unseres bisherigen Standortes soll ein neues Zuhause für unsere Geschwister und Gäste geschaffen werden: im Erdgeschoss eines über 100 Jahre alten Wohnhauses, durch Umbau einer ehemaligen sehr in die Jahre gekommenen Gewerbefläche.

Denk- und umsetzbar ist dies nur durch das beherzte Zupacken einiger mutiger und handwerklich geschickter Geschwister. Diese wurden auch bald vor gewaltige Herausforderungen gestellt:

Eine Fläche von ca. 100m² mit schmutziger Odenwaldecke und unterschiedlichen Bodenmaterialien sorgten für wochenlange intensive Muskel- und Handarbeit.



Dr. Thomas Stumpf
Lydia Nallin

HEIDENHEIM

Die Adventgemeinde Heidenheim hat eine neue Heimat gefunden!

Eine Renovierung unseres alten Gemeindehauses hätte über 200.000 EUR gekostet und die größten Herausforderungen wären dennoch ungelöst geblieben: keine Barrierefreiheit, beengte Räume, die soziale Aktionen erschweren, und eine Lage direkt an einer vielbefahrenen Straße. So machten wir uns auf die Suche nach einer Alternative.

Anfang des Jahres hörten wir vom zum Verkauf stehenden evangelischen Gemeindezentrum „Hohe Wart“ in Herbrechtingen. Bei der Besichtigung stellten wir fest: Das Gebäude wurde kaum genutzt, ist funktional angelegt und kann bei Bedarf bis zu 200 Personen fassen. Zudem liegt es barrierefrei in einem ruhigen Wohngebiet, umgeben von einer großen zum Haus gehörenden Grünfläche. Die Gemeinde witterte die Möglichkeiten, die das Haus bieten könnte.

Nach intensiven Gesprächen und Gebet konnten wir gemeinsam mit Vereinigung und Bauvereien den Kauf im Herbst abschließen. Jetzt blicken wir voller Vorfriede auf den Umzug und die Einweihung.

Das neue Zentrum schenkt uns Raum zum Wachsen und schafft außergewöhnliche Möglichkeiten zur Begegnungsstätte für die Menschen der Hohen Wart zu werden. Wir danken Gott für diese Chancen und freuen uns darauf, ihn in unserem neuen Zuhause zu loben.

Christian Rinner
Markus Witzig

AKTUELLE KAPELLENBAU PROJEKTE



Kapellenbauprojekte 2024 in Baden-Württemberg

ESSLINGEN: Geplant ist ein neues multifunktionales Gemeindezentrum mit mehreren Nutzungen (Gemeinde, Schule, Büroflächen, Wohnen).

KARLSRUHE: Der geplante Campus Karlsruhe soll Gemeindezentrum, Kindertagesstätte, Schule und Praxisräume umfassen.

Kapellenbauprojekt 2024 in Bayern

Das HopeCenter Wasserburg ist auch im Jahr 2024 wieder Kapellenbauprojekt in Bayern. Das Leuchtturmprojekt mit Gemeinde, KiTa, Musikschule und CoWorking-Space ist seit Mai 2022 im Bau und wird im Sommer 2024 fertiggestellt.

Kapellenbauprojekt 2024 in Mittelrhein

Aktuell wird das Kirchengebäude der Adventgemeinde Kaiserslautern umfangreich saniert und erweitert. Im Sommer 2024 soll das Gebäude fertiggestellt werden.

www.sdbv.net